



La revista de la Provincia de Holguín, no pudo nacer con mejor nombre que el suyo, para que al caer en las manos sepa de pronto quien lea, de qué se habla y lo bello que le espera.

En sus páginas, encontrará el lector hijos ilustres que llevan el nombre de su tierra a lo más alto de Cuba y el mundo. A sus más bellas tradiciones y sucesos culturales, a sus paisajes naturales, y al esfuerzo que realizamos para lograr el Holguín mejor que queremos seguir construyendo todos juntos.

Sirva también el espacio para reconocer cuanto se hace por su economía, por mejorar la vida de quienes lo habitan. Siempre, con la premisa de que no hay mayor verdad que la construida con el esfuerzo propio y el honor.

[Descargue sus ediciones aquí.....](#)